GUAYABAL BOLETIN MUNICIPAL-SEPTIEMBRE



BOLETIN MUNICIPAL-

Jornada de Inclusión Social en Guayabal

Gracias a la destacada gestión del alcalde Hipólito Cabral y de Tony Peña Guaba, coordinador del Gabinete de Política Social, se llevó a cabo una exitosa jornada de inclusión social en la comunidad de Guayabal. Este evento, que tuvo lugar el pasado fin de semana, reunió a numerosos vecinos y representantes de diversas organizaciones, destacando la importancia de la colaboración comunitaria.



Durante la jornada, se distribuyeron alimentos crudos, que contribuirán a la seguridad alimentaria de muchas familias, así como medicinas esenciales para quienes más lo necesitan. Además, se realizaron chequeos médicos gratuitos, brindando atención a la salud de los asistentes y promoviendo la prevención de enfermedades. Los participantes también

tuvieron la oportunidad de acceder a información sobre las ayudas disponibles en materia de salud y atención integral, lo que refuerza el compromiso de las autoridades con el bienestar de la población.

El alcalde Hipólito Cabral y Tony Peña Guaba expresan su más sincero agradecimiento a la gran participación de los comunitarios de Guayabal y zonas aledañas. Su involucramiento demuestra que, trabajando juntos, se pueden lograr grandes cambios. La colaboración de la comunidad es fundamental para seguir impulsando iniciativas que promuevan el bienestar y la inclusión social en nuestra región.

La jornada no solo fue un éxito en términos de asistencia, sino que también fortaleció los lazos entre los ciudadanos y sus representantes.

Remozamiento y Embellecimiento del Parque Municipal de Guayabal

El Ayuntamiento Municipal de Guayabal se complace en informar a la comunidad que se ha aprobado, por unanimidad, el remozamiento y embellecimiento del Parque Municipal. Esta importante decisión fue tomada en la Sesión Ordinaria No. 4, celebrada el 5 de agosto.

El parque, un espacio vital para el esparcimiento y la recreación de nuestros ciudadanos, se encuentra actualmente en condiciones precarias que requieren atención inmediata. Con el objetivo de mejorar su infraestructura y brindar un entorno más seguro y agradable, se ha decidido cerrarlo durante tres meses, desde septiembre hasta diciembre. Durante este período, se llevarán a cabo trabajos de renovación que incluirán la reparación de las áreas verdes, el embellecimiento de las instalaciones y la mejora de la seguridad, que contará con la supervisión de la Policía Municipal.

Este proyecto es parte del compromiso del Ayuntamiento con el bienestar de la comunidad y la promoción de espacios públicos que fomenten la convivencia y el disfrute familiar. Se invita a todos los vecinos a participar en este proceso y a mantener un diálogo abierto sobre las mejoras que se realizarán.

BOLETIN MUNICIPAL-

Asamblea Comunitaria en Arroyo Corozo: Impulsando el Presupuesto Participativo

En la comunidad de Arroyo Corozo, se llevó a cabo una significativa Asamblea Comunitaria con la participación de las autoridades del Ayuntamiento Municipal de Guayabal. Este evento reunió al Alcalde, la Vice-Alcaldesa, el Tesorero, los regidores y representantes de diversas entidades del Ayuntamiento, con el objetivo de trabajar en el Presupuesto Participativo Municipal (PPM).

El Presupuesto Participativo tiene como propósito llevar el cabildo a cada rincón de nuestro municipio, lo que nos permitirá abordar de manera directa las problemáticas reales que enfrentan nuestros comunitarios. Durante la asamblea, se fomentó un espacio de diálogo en el que los ciudadanos pudieron expresar sus inquietudes y propuestas. Creemos firmemente que la mejor manera de construir un mejor municipio es trabajando juntos, escuchando sus preocupaciones y buscando soluciones efectivas que beneficien a todos.



En esta ocasión, se conformó un consejo comunitario integrado por: Mota, Fiorden, Lelo, Mary, Daríana y Kendry. Este equipo será fundamental para canalizar las necesidades de la comunidad y asegurar que sus voces sean escuchadas en el proceso de toma de decisiones.

Agradecemos a todos los participantes por su compromiso y dedicación. Juntos, continuaremos construyendo un Guayabal más inclusivo y participativo, donde cada ciudadano tenga la oportunidad de ser parte del desarrollo de su comunidad.

Restablecimiento del Paso Provisional Del Municipio de Guayabal

La rápida actuación del alcalde Hipólito Cabral Sánchez y del equipo del Ayuntamiento Municipal de Guayabal, se ha logrado habilitar el paso provincial que había quedado inhabilitado debido a las fuertes lluvias que se presentaron en los últimos días. La pronta respuesta de las autoridades ha permitido restablecer la comunicación y facilitar el tránsito de los residentes de la zona.

Conscientes de la importancia de contar con vías seguras y efectivas, el alcalde, junto a su equipo, está trabajando arduamente para reemplazar el badén actual por un puente más seguro. Esta medida es crucial, ya que las lluvias recurrentes han demostrado que la infraestructura actual no puede soportar las condiciones climáticas adversas, dejando al municipio de Guayabal totalmente incomunicado.

El alcalde Hipólito Cabral Sánchez sigue gestionando y luchando incansablemente ante las autoridades competentes por la construcción del puente de Guayabal, una obra vital para el desarrollo y la conectividad de nuestra comunidad.

El alcalde reitera su compromiso con la comunidad y continúa trabajando arduamente para que este proyecto se convierta en una realidad. La colaboración de todos es fundamental para que estas gestiones den frutos y se logren concretar las mejoras que tanto necesita Guayabal.

Condiciones del badén producto de las fuertes lluvias:



Mejoras y Embellecimiento de las Aceras y Contenes en Guayabal

El alcalde Hipólito Cabral Sánchez, junto a su comprometido equipo de gestión del Ayuntamiento Municipal de Guayabal, continúa trabajando arduamente en la mejora y el embellecimiento de las aceras y contenes de nuestro municipio. Esta iniciativa busca no solo embellecer nuestras calles, sino también garantizar la seguridad y comodidad de todos los ciudadanos que transitan por ellas.

Las obras incluyen la reparación y renovación de las aceras, así como el acondicionamiento de los contenes, que son vitales para la correcta circulación de peatones y vehículos. Estas mejoras no solo transformarán la imagen de Guayabal, sino que también fomentarán un entorno más seguro para las familias y los comerciantes locales.



necesidades reales de la comunidad.

El alcalde destaca la importancia de contar con espacios públicos en óptimas condiciones, que promuevan la movilidad y el disfrute de nuestra comunidad. "Cada paso que damos hacia la mejora de nuestras infraestructuras es un paso hacia un Guayabal más próspero y acogedor", afirmó el alcalde en una reciente reunión con su equipo.

El compromiso del Ayuntamiento con la mejora de la infraestructura municipal es firme y constante. Se están llevando a cabo inspecciones periódicas y se están escuchando las sugerencias de los ciudadanos para garantizar que estas obras respondan a las

BOLETIN MUNICIPAL-

Mejoras en el Badén de la Calle Duarte

Dentro de las diversas obras de embellecimiento que se están llevando a cabo en el municipio de Guayabal, destaca la importante mejora del badén ubicado en la calle Duarte, frente a la casa del señor Alfredo Corcino. Este proyecto busca reemplazar el antiguo badén por una superficie optimizada, que facilitará el tránsito de los peatones y de aquellos que ingresan a nuestro pueblo.

La transformación de este badén es fundamental para mejorar la movilidad y la seguridad vial en una de las arterias más transitadas de Guayabal. Con esta intervención, se espera que los transeúntes puedan desplazarse con mayor comodidad y que los vehículos circulen de manera más fluida, reduciendo el riesgo de accidentes y mejorando la experiencia de quienes visitan nuestra comunidad.

El alcalde Hipólito Cabral Sánchez y su equipo están comprometidos con la mejora de la infraestructura local, reconociendo que cada detalle cuenta para crear un ambiente más agradable y seguro para todos los ciudadanos. Esta obra no solo embellecerá la entrada al pueblo, sino que también es un paso hacia un Guayabal más accesible y moderno.

Se invita a la comunidad a mantenerse informada sobre el progreso de estas obras y a participar en el proceso de sugerencias para futuras mejoras. Agradecemos a todos los ciudadanos por su paciencia y apoyo durante la ejecución de estos trabajos.

Antes: Después:



